

Korrontzi y Bixente Martínez se unen al proyecto infantil Gora Musika!

Publicarán un disco-libro junto a Oihane Iartza y Urko Oskoz, y harán una gira que incluirá Bilbao, el 11 de enero de 2026

Andrés Portero Bilbao | 25/11/25 | 10:13



Gora Musika con Agus y Bixente Guille Urkijo

Dos de los nombres más importantes del folk euskaldun, Agus Barandiaran, al frente de [Korrontzi](#), y el exguitarrista de Oskorri Bixente Martínez, se han unido a Oihane Iartza y Urko Oskoz, provenientes del grupo infantil Ene Kantak, en el proyecto Gora Musika! En unos días publicarán un disco-libro,

al que le seguirá una gira a partir de diciembre con fecha ya cerrada en el **Arriaga** de Bilbao, el 11 de enero próximo. “Bixente y yo hemos puesto música el espectáculo infantil y estaremos también en los conciertos”, explica Agus a DEIA.

Siguiendo la estela dejada por grupos como Oskorri, que publicó varios discos dedicados al público infantil, el más exitoso *Marijane kanta zan* (1977), con su correspondiente traslación al directo, Agus y Bixente, dos de los nombres que han dotado de más atrevimiento, color, emoción y ritmo a la música euskaldun de las últimas décadas, se han unido al proyecto **Gora Musika!**, destinado a los txikis.

Tras él se encuentran Oiane y Urko, antiguos miembros del grupo Ene Kantak que cuentan con una exitosa carrera amenizando la vida de muchos niños y familias a través de la música y el euskera. En esta ocasión lo harán en compañía de Korrontzi, la banda de romería por excelencia, y de Bixente Martínez, fino guitarrista que se lució durante décadas en Oskorri y en proyectos paralelos como Igalaren Banda e Hiru Truku y su última referencia, un debut en solitario titulado *Txoria buruan eta ibili munduan*.

Gora Musika! es una propuesta para que los más txikis “disfruten del euskera y de la música como nunca” a través de un disco-libro que editarán el sello Elkar y que contará con “casi 100 páginas y una docena de canciones”, adelanta Agus. La producción de las canciones, que estarán en la calle la semana próxima, ha correspondido al exmiembro de Oskorri.

En el caso del libro, los gigantes guiarán a los txikis por “el mundo de los cuentos clásicos”. Sus páginas ofrecerán a los lectores la oportunidad de participar en el juego, ya sea coloreando, leyendo, jugando... Euskadi es tierra de gigantes y muchos de ellos tienen su espacio en el libro, de Joalduna a

Zamaltzain, Ezpatatxiki, Boba, Otsagabiko Boboa, Erronkariar Gizona o Erronkariar Anderea.

Gira

El contenido del disco-libro se trasladará a los escenarios con un espectáculo dirigido a “txikis a partir de los dos años” en el que participarán todos los integrantes del proyecto. “Bixente y yo, que hemos puesto música a las canciones, estaremos también en los conciertos”, indica el trikitilari vizcaino, que estará acompañado por el resto de Korrontzi: Ander Hurtado de Saratxo, Kike Mora y Alberto Rodríguez. Con ellos, en este “viaje nuevo” actuarán también dantzaris y gigantes.

Los conciertos arrancarán en Baluarte, en Iruña, el próximo 22 de diciembre. Gora Musika! también pasará por otras capitales de Euskadi como Donostia, el 10 de enero en el Kursaal, y Bizkaia, con un recital en el [Teatro Arriaga](#) de Bilbao el 11 de enero. [Las entradas ya están a la venta](#). “También estaremos en Mendizorrotxa, en Vitoria-Gasteiz, en Barañain, Mungia, Baiona... Hay ya cerradas como una docena de fechas”, indica Agus.

10º aniversario

Aunque sí el más novedoso, Gora Musika! no es el único proyecto en el que está involucrado **Korrontzi**. Tras poner música al 50º aniversario de Ohinkari Dantza Taldea, celebrado este fin de semana pasado, el grupo folk vizcaino está preparando “una cosa bastante potente” para 2026 con motivo del décimo aniversario de su proyecto Korrontzi Dantza, en el que colaboró en directo con diferentes grupos de danzas en sus localidades natales.